

SIARAN PERS

Selasa, 26 Juli 2011

UI Anugerahkan Gelar Doktor Kehormatan Kepada Ahli Obstetri dan Ginekologi

Sebagai apresiasi tertinggi kepada mereka yang telah berjuang memecahkan permasalahan kanker, Universitas Indonesia (UI) menganugerahkan gelar Doktor Kehormatan (**Doctor Honoris Causa**) dalam bidang **Humanistic Medicine and The Sustainability of Research and Education in Gynecologic Oncology and Urogynecology** kepada **Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD** pada hari Selasa (26/7) Pk. 10.00 di Balai Sidang UI, Kampus Depok.

Penganugerahan gelar **Doctor Honoris Causa** kepada **Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD** akan dipimpin oleh **Rektor UI Prof. Gumilar R. Somantri** di hadapan para sivitas akademika dan turut dihadiri oleh Duta Besar Belanda, H.E Tjeerd F. de Zwaan.

Di Indonesia, Kanker Ginekologi memiliki morbiditas dan mortalitas tertinggi. Selama beberapa dekade, kanker merupakan masalah yang belum ditangani dengan benar. Untuk itu, salah satu cara memecahkan masalah tersebut adalah dengan meningkatkan sumber daya manusia dalam pelayanan kesehatan. Terkait dengan hal tersebut, **Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD** memiliki dedikasi dan kontribusi dalam merintis program pendidikan kesehatan di Indonesia dengan mengundang para ahli dari Belanda untuk mentransfer pengetahuan mereka kepada para dokter dan perawat di Indonesia dengan biaya yang sepenuhnya dibiayai oleh beberapa organisasi amal dan beberapa yayasan di Belanda melalui program terstruktur di Sekolah Gynecologic Onkologi dan Bedah Panggul Belanda.

Ada beberapa alasan untuk menganugerahkan Gelar Honoris Causa kepada Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD yaitu *Pertama*, Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD adalah seorang spesialis terkemuka di bidang ginekologi onkologi, yang mempromosikan sebuah program yang berkelanjutan dan berusaha untuk menerapkan obat yang humanistik dalam kegiatan para staf Fakultas Kedokteran (FK) UI, baik lokal maupun internasional. *Kedua*, Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD sebagai seorang ahli terkemuka tanpa kenal lelah mempromosikan program dosen tamu untuk ahli onkologi ginekologi Belanda dalam pelayanannya terhadap pengembangan ilmiah yang berkelanjutan, pendidikan dan organisasi di divisi Onkologi Ginekologi RS Cipto Mangukusumo dan Universitas Indonesia. *Ketiga*, Prof A.P.M. Heintz, MD, PhD adalah pelopor dan pendukung program dosen tamu di bidang Urogynecology.

Sebelumnya, UI telah memberikan gelar Doktor Kehormatan antara lain kepada Prof. Dr.-Ing. Bacharuddin Jusuf Habibie dalam bidang filsafat teknologi, Sultan Halsanah Bolkia dalam bidang Kemanusiaan dan Peradaban, Abdullah Gül dalam bidang Ilmu Politik, Isidro F. Aguillo Cano dalam bidang sistem informasi.

Informasi lebih lanjut:

Vishnu Juwono

Kepala Kantor Komunikasi UI / Jubir UI

vjuwono@ui.ac.id